



An alle Bürgerinnen und Bürger von Oberwinter

***Einladung zur Gründungsversammlung eines Trägervereins für das
Gemeindehaus Oberwinter***

Lieber Bürgerinnen und Bürger von Oberwinter,

nachdem die Stadt von der evangelischen Kirchengemeinde das Gebäudeensemble in der Hauptstraße 75 mit dem dazu gehörigen Gemeindesaal erworben hat, wurde im Mai 2016 eine Versammlung mit den Oberwinterer Vereinen und interessierten Bürger durchgeführt. Ziel war die Gründung eines Vereines, der das Gemeindehaus verwalten und das dörflichen Gemeinschaftsleben fördern und gestalten soll.

In der Folgezeit wurden in mehreren Sitzungen durch Arbeitsgruppen ein Satzungsvorschlag sowie Möglichkeiten der Nutzung des Hauses erarbeitet.

Nun ist der Zeitpunkt gekommen, wo die Gründungsversammlung durchgeführt werden soll.

Dazu lädt der Ortsvorsteher alle Oberwinterer Vereine und interessierte Bürger für den

Freitag, den 23. September 2016, 18.30 Uhr,

im Saal des Gemeindehauses Hauptstraße 75,

herzlich ein.

Es soll hier eine Satzung beschlossen und ein Vorstand gewählt werden.

In der Hoffnung, dass sich alle Oberwinterer Vereine sowie viele interessierte Bürger in der Versammlung einfinden und sich bereit erklären, zum Gelingen des Vorhabens beizutragen.

Norbert Matthias
Ortsvorsteher